

## Presentación Editorial

### Editorial

---

La Escuela Superior de Tlahuelilpan se ha preocupado constantemente en que sus docentes y alumnos trabajen de manera conjunta en actividades que permitan la investigación del conocimiento; donde la indagación se convierta en una forma de trabajo cotidiano y que permita que se avance de manera firme.

La experiencia de contar con trabajos realizados entre los alumnos y maestros muestra la capacidad que tenemos de poder relacionarnos a pesar de las brechas que indican que existen.

Este nuevo número del Boletín Científico Xikua está conformado por artículos que muestran la colaboración de manera interna y externa con comunidades estudiantiles, es grato como institución observar que algunos de los trabajos que se han presentado sirven de referencia para materias que se imparten en nuestras aulas y se establecen como material didáctico.

La Universidad Autónoma de Estado de Hidalgo, permite de esta forma que se participe en la comunidad del conocimiento, donde sus maestros, alumnos y egresados ven plasmadas sus ideas e investigaciones lo que les hace sentir parte de la comunidad que piensa y busca fortalecer no solo sus conocimientos sino también lograr el cambio en la región, en el estado y porque no también en México.

Estamos convencidos que será útil toda esta información presentada y nos comprometemos a seguir avanzando en el nuestros Boletín.

---